
Вплотную к лидерам

Глядя на приветливые лица этих женщин с их доброй улыбкой, и без лишних слов
понимаешь, что они выбрали работу по душе, и результаты их труда успешные.
Потому и отзываются в ООО «Нива» с уважением о технике искусственного
осеменения Гульнар Рашидовне Матросовой и мастерице высоких надоев Наиле
Наимовне Коньковой.      

  

  

  

ООО «Нива» в настоящее время переживает период заметного развития в
животноводстве, начало которому было положено сотрудничеством с голландской
фирмой «Herd Health Consultancy». Три года назад была внедрена и успешно
работает программа по наращиванию продуктивности дойного стада, включающая
новые подходы к селекции, кормлению и уходу за скотом. Результат получился
таким, какого не ожидал даже директор этой фирмы Йохан Бийлсма.

  

 

  

В этом году коллектив Лямбирского отделения ООО «Нива» намерен получить от
каждой коровы более восьми тысяч килограммов молока.

  

— Этого мы добьемся обязательно, - уверяет главный зоотехник хозяйства Александр
Вениаминович Наточеев. – По надоям молока в сутки от коровы мы в центральном
отделении вышли на уровень лучших сельхозпредприятий района с результатом 21,9
килограмма. На этом поступательное движение лямбирских животноводов не
замедлится, по своим потенциальным возможностям черно-пестрые голштины могут
давать в год до 10-12 тысяч килограммов молока. Этот рубеж и наметил для себя
коллектив. Несомненным подспорьем в наращивании продуктивности дойного стада
является грамотная селекционная работа специалистов. Главный зоотехник Александр
Вениаминович Наточеев и ветврач Ренат Наилевич Ибрагимов ведут тщательный отбор
производителей, ремонтный молодняк вводится в материнское стадо с высокими
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показателями по продуктивности.

  

В этом году вступит в строй новый телятник  на 200 голов, что заметно  улучшит
селективный отбор молодняка. В истекшем году здесь введены в  дело силосная и
сенажная траншеи, что тоже явилось неплохим подспорьем в увеличении надоев.

  

Отстает пока Николаевское  отделение. А там 500 дойных коров, большая часть
маточного поголовья.

  

— Наша первейшая задача, - говорит заместитель директора ТНВ ООО «МАПО и к»
Сергей Алексеевич Патрикеев, - подтянуть показатели Николаевского отделения до
результатов центрального, что мы и сделаем в 2021 году.

  

Уверенные шаги в этом направлении осуществляются. В  текущем году здесь будут
построены сенажная и силосная траншеи, реконструированы два коровника, вместо
деревянных полов будут положены резиновые, что наряду с вдумчивой селекционной
работой даст нужный результат. Сейчас прибавка к прошлогоднему результату
составляет 3,5 килограмма от каждой коровы. При таких темпах роста правомерно
ждать прорывных результатов и закрепления в когорте лидеров.

  

НИКОЛАЙ СКОБЛИКОВ
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